

令和7年3月7日
作成 高山 幸



ありがとう6年生

令和7年3月4日(火)に、6年生を送る会を行いました。1年生が、お世話になった6年生をエスコートして、5年生が準備した花のアーチを歩きました。6年生は照れくさそうに笑いながら、

それでも手を放すときに言葉をかける姿がとも微笑ましい入場となりました。

各学年の発表では、呼びかけ、歌(替え歌)、演奏、ダンス、クイズ等が披露され、どの学年も6年生への感謝の思いがあふれていました。

6年生からは、お礼の言葉と錦糸ばやしが披露され、最高学年としての力強さが伝わってき



ました。最後に、6年生から5年生に様々なバトンが手渡され、引き継ぎが行われました。錦糸小の伝統をつないでくれることを期待しています。

代表委員の皆さん、企画と進行をありがとうございました。



桃の節句

桃の節句を迎えると、春を感じ、一年の締めくくりの時期を迎えたことを実感します。

3日は桃の節句にちなんだ行事食でしたが、「6年生の思い出のメニュー給食」も実施しています。小学校の給食も思い出の一ページにしてほしいと思います。



3月3日(月曜)の給食

- ・五目手巻き寿司
- ・わかさぎのからあげ
- ・すまし汁
- ・もものゼリー
- ・牛乳

[栄養士より]

3月3日のひな祭りのことを「桃の節句」ともいいます。ひな人形を飾り、女の子の健やかな成長と厄除けを願ってお祝いします。この時期に咲く桃の花には魔除けの力があるといわれています。